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En el Consejo escolar del 21 de enero de 2019, a las 17:30h., los temas tratados y acuerdos tomados 

han sido los siguientes: 

� Se presentan las cuentas de gestión del año 2018, con el balance de gastos e ingresos y 

aclaraciones sobre los ingresos de los diferentes proyectos en que participamos, y los gastos 

relativos a salidas y obras. 

� Se hace la valoración de las estadísticas de la primera evaluación. Aunque es mejorable, los 

resultados no están mal. Se reforzará más el área de matemáticas por considerar que es el que 

más impulso precisa. 

� En cuanto a la convivencia, tras el análisis de las diferentes encuestas y el control de faltas de 

cada grupo, la Comisión de convivencia hace una valoración positiva, si bien no podemos 

perder la perspectiva de control sobre aquel alumnado que tiene mayores dificultades para 

relacionarse con sus iguales, bien porque se aisla o bien porque se hace notar incordiando o 

molestando al resto. 

� Se informa que la plantilla orgánica de profesorado para el curso 2019-2020 será la misma que 

para este curso 2018-2019. 

� Se inicia el proceso de revisión de la PAG, con encuestas de valoración sobre el tramo de curso 

que llevamos que se pasarán a los diferentes cursos y la información que se aporte desde la 

AMPA. 

� Se informa al Consejo que las obras de reparación del tejado ya están en marcha. Con esta obra 

se evitará que haya goteras cada vez que llueva. 

� Se informa al Consejo Escolar que seguimos teniendo denuncias a inspección por parte de una 

familia que no está de acuerdo con el tratamiento que hacemos del tema fotos y nos acusa de 

incumplir la LOPD, decidiendo el consejo Escolar que, si no se solucionase el tema, en el 

próximo Antroxu, el Centro no hará ninguna fotografía al alumnado. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 18:30h. 

Gijón, a 22 de enero de 2019 

 

Yolanda López 

Directora 

 


